

Region Kirchberg radlt an

Die Kleinregion Kirchberg eröffnete zwei neue Radstrecken und lud auch gleich zum Anradln ein.

christoph.temmel@woche.at

Unter dem Motto „Sei dabei und radl mit“ lud die Kleinregion Kirchberg zur Eröffnung von zwei neuen Radstrecken mit dem Namen „Radtourvital“. Vertreter aus den Kleinregionsgemeinden Eichkoggl, Fladnitz, Kirchberg an der Raab, Oberdorf, Oberstorcha und Studenzen waren zum Gsölserhof in Kirchberg gekommen, um die beiden Radwege einzuweihen.

„Radtourvital – die Sportliche“ ist mit 56 Kilometern Länge und 1.200 Höhenmetern für routinierte Radfahrer geeignet. Die Strecke „Radtourvital – die Familienfreundliche“ bietet auf 27 Kilometern und mit „nur“ 241 Höhenmetern Radspaf für



Die Vertreter der Kleinregion Kirchberg rund um Kleinregionsobmann Bürgermeister Florian Gölles (3.v.r.) eröffneten offiziell zwei neue Radstrecken.

Foto: WOCH

die ganze Familie. Beide Strecken führen an vielen Gaststätten vorbei und laden somit ein, die heimische Kulinarik zu genießen. Kirchbergs Bürgermeister Florian Gölles durfte viele Radsportbegeisterte zum Anradeln begrüßen. Nach der offiziellen Eröffnung der Radwege

durch die Gemeindevertreter der Kleinregion Kirchberg war für alle Gäste „freies Radeln“ angesagt. Hatte man den Kurs absolviert und an gewissen Stellen Stempel gesammelt, hatte man außerdem die Chance, bei einer großen Verlosung tolle Preise zu gewinnen.